B-Plan Bethesda-Krankenhauserweiterung, Aufhebung der Pfefflinger Straße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Gönner,

Nachdem zu Beginn der Planungen eine Vielzahl von Kritikpunkten gegen das Projekt. Bethesda-Krankenhauserweiterung vorgebracht wurde, beschränken sich die Forderungen der Bürgerinitiative inzwischen "nur" noch auf das Offenhalten der Pfefflinger Straße.

Dieses Anliegen wäre planerisch durch eine Durchfahrt im EG, die dann ab dem 1. OG wie gehabt überbaut wäre, mit einem maximalen Flächenverlust von ca. 25 qm realisierbar.

Somit könnte ein Kompromiss erzielt werden, der für ein harmonisches Miteinander der neuen und alten Bewohner dieser Straße sicherlich sehr förderlich wäre.

Daher beantragen wir, dass vor Satzungsbeschluss ein weiteres Gespräch mit dem Bauherrn geführt wird, mit dem Ziel, diese Möglichkeit zur Offenhaltung der Pfefflinger Straße in den Plan aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen Für die **GRÜNE** Fraktion Ulm

(Annette Weinreich)

(B. Schäfer-Oelmayer)

(M. Joukov)

aruene-fraktion@ujm.de www.aruene-fraktion-uim.de Ulm, 09.11.2010